

**林屋間里親保育利用者（卒園児含む）にアンケートをお願いしました。**

**昼間里親保育をご検討・ご利用する際の参考にしてください**

- ① 昼間里親保育の保育園とは違う保育の魅力は？
- ② 昼間里親保育を利用して一番良かったことは？
- ③ 昼間里親保育での昼食はどのようにされていましたか？
- ④ その他（感想など）



保護者：(E・Hさん) 入所期間（平成21年7月～平成24年3月）

- ① 家庭的で、子どもも安心して食事や昼寝、遊びなど過ごすことができました。
- ② 先生はもちろん、先生のご家庭の雰囲気、ご家族の皆さんが、自分の子どものように接して下さったことが良かったです。
- ③ お弁当を持参しました。
- ④ 現在小6ですが、今でも里親で過ごした事の思い出が子どもたちには、良い思い出になっています。



保護者：(I・Iさん) 入所期間（平成24年4月～平成26年3月）

- ① 少人数でアットホームな環境の中で、きめ細かい保育をしてくださるところ。
- ② 何より子どもが喜んで通ってくれましたので親の方も安心してお任せすることができました。毎日、色々な遊びをさせて下さったり、作品を作ったり、連絡帳まで書いてくださり、子どもの様子もよくわかり、ありがたかったです。手洗いや食事などの基本的な事がきちんとできるようになりました。
- ③ お弁当、パン、レトルトカレーなどを持たせていました。

保護者：(M・Sさん) 入所期間（平成25年6月～平成27年3月）

- ① 少人数なので、一人一人の個性に合わせて見ていただけるところ。
- ② 家庭のような雰囲気、子どもがゆっくり過ごせるのが良かった。
- ③ お弁当を持たせた。
- ④ 林先生には、幼児期の大切な時期を温かく見守っていただいととても感謝しています。



保護者：(M・Nさん) 入所期間（平成26年4月～平成28年3月）

- ① 少人数で先生のご自宅で保育していただいていたので、先生以外のご家族にも遊んでいただいたり、抱っこしていただいたり。いろいろな人と関わる機会が多かったのが良かったな一と思います。
- ② 子どものひろばに連れて行っていただいたり、あさがおの種を植えさせていただいたり。親ができないことをいろいろ経験させていただきました。
- ③ 何でも食べる子どもだったので、昨日の残りを入れたり、冷凍食品を入れたり。残ったカレー弁当のときもありました。

保護者：(匿名希望)



- ① 少人数で家庭的な雰囲気の中で保育していただける。
- ② 先生との関係が近く感じられるので、その日の子どもの状況をわかりやすく知ることができた。
- ③ お弁当

保護者：(M・Uさん) 入所期間(平成27年7月～平成28年3月)

食物アレルギーがひどく、とても心配で、保育園に預けるのが不安で、里親保育を知り、お話を直接先生よりうかがって、預けることに決めました。先生はとってもやさしく、おだやかな、明るい方で子どもは第二の母のようにすっかり慕っていました。毎日先生に会えるのを楽しみにしていました。公園や水遊び、しゃぼん玉遊び、色水遊び、散歩、お出かけ、手作り粘土ケーキのおたん生日パーティー…たくさんの思い出があり、充実した日々を過ごしていました。私も先生を信頼し、本当に安心して預けることができ、もっと早く昼間里親保育のことを知っていたら…と思いました。

毎日子どもの様子を書いてくださって、できるようになったこと、ケンカしたこと、色々いまでも読みかえしたりしています。

毎日のお弁当は大変でしたが、楽しみにしてくれていたもので、楽しくもありました。すべてが本当に良い思い出で、子どもの中でも本当に光輝いた思い出になっています。先生に会えて良かったです。

保護者：(E・Kさん) 入所期間(平成28年4月～平成30年3月)

- ① 極少人数なので子どもをいろいろな意味でしっかりと見てもらえるところ。
- ② 毎日、子供の様子を細かく聞けて、ノートでのやり取りもあるので1日の出来事を詳しく教えていただけるところ。
- ③ 基本はお弁当を作っていましたが、たまにパンを買って持って行ったりもしました。昼間里親保育に行く前に子どもと2人でパン屋さんに行くのも楽しい時間でした。

保護者：(M・Mさん) 入所期間(平成30年4月～令和2年3月)

- ① 少人数なので、細かいところまでしっかり一人一人みていただけて安心です。
- ② 私たち、親だけではなかなか毎日出かけたり、遊びの広場へ連れて行ったりなかなかできないので助かりました。日々たくさんの経験をさせていただけるので子どもが毎日楽しくイキイキとしていました。言葉を覚えるのも早かったです。
- ③ お弁当は前日の残りを詰めたり、カレーだったらごはんにかけてラップをして持って行って食べる時に温めていただいたり…と特別大変ではありませんでした。





保護者：(H・Hさん) 入所期間(平成30年4月～令和2年3月)

- ① 人数も少ないので、本当に丁寧に見ていただけたところ。
- ② 接していただける時間も濃く長いので、本当の子どもの性格を分かっていたいただけます。ですので、親と一緒に子育ての悩みについて相談したり、試行錯誤しながら、“一緒に”育てていただいているという感覚がありました。

正解のない子育てにおいて、それはとても心強いものであり、また、保育園では得られない強い味方になっていただいているようでした。

- ③ お弁当を持たせたり、パンを持たせておりました。
- ④ 年少さんから幼稚園に入園させたいと思っておりましても、乳児の頃から働きたいと思ったときに、保育園に入園してしまうと3歳で辞めにくくなってしまいます。

昼間里親なら、2歳児までのミニ集団の中で生活面やお友達との関係も学べますので、幼稚園に行っても大きな集団に入っても馴染みやすくなるかと思えます。

里親様にお願いし、本当に親身になり相談に乗っていただけますし、子どももずっと見ていてくれる方がそばについてくださるので安心して懐いており、その様子を見ると里親様にお願いしてよかった…。と誰もが思うのではないのでしょうか。

3才以降までお願いできないことが残念でなりません。

本当にたくさんたくさん、ありがとうございました。このご縁に感謝…。

保護者：(S・Oさん) 入所期間(平成30年11月～利用中)

同じ歳の子だけでなく、歳がバラバラなので、お兄ちゃんからは刺激を貰い、言葉や遊び方にもどんどん変化があったり、“もうここまでできるんだ！”と驚くことも多かった。年下の子が入って来て、しっかりお兄ちゃんになっていく姿も見られて嬉しく、成長を感じています。毎月、作品を作らせてくださったり、ハサミを教えてくださいと、保育園等と同じように残っていくものがあるのも魅力だと思っています！

昼食に関しては、余裕があるときは、栄養等も考えに入れますが、時間がないときには、パンや市販のおにぎり、白米だけタッパーに入れてレトルトカレーを入れたりしています。

何をどれくらい食べてくれたのかもしっかり把握できるのもお弁当の魅力だと思います。

少人数なので感染症にかかりにくいと思います！

保護者：(N・Aさん) 入所期間(令和2年4月～利用中)

- ・ 先生と親、子どもとの距離が近い。
- ・ 保育料がすごく安い。
- ・ お弁当(毎日お弁当・お菓子持参ですがそこまで苦でない。)
- ・ 毎日楽しそうに通っているのととても安心して預けられる。
- ・ 少人数なので、細かいところまでみていただいていると感じる。
- ・ 毎日その日の様子を写真で送っていただけるので、それを見ながら子どもと話ができて楽しい。



保護者 (匿名希望)

- ① 第一子のため、保育園については詳しく知らないのですが、里親さんは小規模でアットホームです。子どもの個性や成長、一日の行動等をしっかりとみていただいているのを感じます。連絡帳や写真に加え、送迎の際に一日の様子をご報告いただき、コミュニケーションを取ることができるので不安がありません。食事・お昼寝・お出かけのスタイルなど、1つ1つ相談をさせていただきながら、子どもに負担の少ない形で臨機応変に対応いただいております。また、我が家は1人っ子なので、年の近いお子さんと遊ぶということを少人数から練習できるのも魅力的でした。
- ② 「報連相」をこまめにいただいているので保育中の様子がよく分かり、成長に気づきやすいことです。一緒にお世話になっているお兄さんたちにもいろいろなことを教えてもらっているようで、家ではできないかもと思っていたことも昼間里親さんのところではすんなりできていたりするので感動します。
- ③ 主食(米、麺類等)については、市販のパウチをそのまま、また、おかず・デザートについては適量をトッパーに入れて持参しています。  
(食器セットを一通り事前にお預けし、食事ごとに温めもお任せしております。ありがとうございます。) きちんとしたお弁当でなくても対応いただけるので、負担は軽く、毎回温かい食事をとらせることができるのでうれしいです。
- ④ 保育園と比べ、保育料もお安いです。



アンケートの回答にご協力いただいた保護者の皆様、お忙しいところ本当にありがとうございました。保育の内容等、もっと昼間里親について知りたいという方は、各昼間里親の先生方にもぜひお問い合わせください。

